



## Gelar Guyub Bersama Wartawan, Danrem Apresiasi Sinergitas TNI dan Media

Syafruddin Adi - [NTB.KAMPALAI.CO.ID](http://NTB.KAMPALAI.CO.ID)

Jan 6, 2023 - 22:12



*Danrem 162/WB saat Guyub bersama Media, (06/01/2023)*

Mataram NTB - Komandan Korem 162/WB Bigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M. menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh rekan-rekan dan wartawan yang sampai saat ini telah membantu untuk menyalurkan semua informasi terkait program dan kegiatan yang diselenggarakan Korem 162/WB

sehingga di ketahui publik.

Hal ini di sampaikan langsung oleh Danrem 162/WB pada acara Guyub bersama Danrem 162/WB dengan rekan-rekan media baik Cetak, elektronik maupun online yang di selenggarakan di kediaman Danrem 162/WB, (06/01/2023).

"Atas kerja keras semua rekan-rekan wartawan apa yang dilakukan oleh Korem 162/WB beserta jajarannya diketahui oleh masyarakat,"ungkap Danrem.

Mantan Kasrem 162/WB ini juga mengapresiasi sinergitas yang terbangun dengan insan Media selama ini sehingga informasi tentang kinerja TNI di Nusa Tenggara Barat (NTB) tersampaikan dengan baik ke tengah masyarakat.

Kami berharap melalui Guyub ini silaturahmi yang telah terbangun dengan rekan-rekan semakin tumbuh baik. Ia menyebutkan bahwa tanpa media barangkali masyarakat NTB tidak akan tau apa yang di lakukan oleh TNI.



Seperti kita ketahui TNI mempunyai tugas pokok selain berperang juga melakukan tugas-tugas pelayanan yang diperuntukkan untuk membantu masyarakat. Maka tugas-tugas seperti ini diketahui masyarakat melalui publikasi media.

Tentu Media mempunyai peran penting dalam penyampaian informasi kepada publik, dan sampai saat ini itu berlangsung dengan baik.

Terlebih ditahun ini kita sudah berada di tahun Politik dilanjutkan pada tahun berikutnya akan berlangsung pesta demokrasi. Oleh karena itu tentu mulai saat ini kita telah mempersiapkan segala sesuatu yang untuk mengawal serta menjaga agar pesta Demokrasi dapat berlangsung dengan lancar.

Menurutnya Peran Media sangatlah menentukan agar bagaimana Daerah NTB tercinta ini tetap Kondusif. Melalui informasi yang disampaikan akan dapat mempengaruhi Kondusifitas masyarakat.

"Saya berharap agar rekan-rekan media dapat meluncurkan informasi -informasi positif untuk masyarakat secara profesional sesuai fakta-fakta. Dan kita berharap Sinergitas antara TNI dan Media tetap terpelihara,"tutupnya.(Adb)